



Villa - Chalet en venta en Calpe, Calpe

895.000 €

Referencia: R5257204 Dormitorios: 5 Baños: 4 Terreno: 3.800m² Construido: 460m²





Costa Blanca North, Calpe

¿Buscas una villa amplia con vistas inigualables al mar Mediterráneo? Esta espectacular propiedad de unos 460 m², ubicada en una amplia parcela llana y ajardinada de 3.800 m² en Calpe, lo tiene todo para convertirse en tu refugio soñado. Desde que atraviesas sus elegantes puertas automáticas, te recibe un jardín cuidado al detalle, con estanque, fuente, pérgola y un amplio garaje con espacio para varios vehículos.

La villa combina a la perfección elegancia, confort y funcionalidad, y está equipada con todo lo necesario para disfrutarla durante todo el año. Distribuida en dos plantas, en la planta baja encontrarás tres dormitorios, uno de ellos una gran suite principal con baño privado que incluye bañera de hidromasaje, ducha independiente y aseo separado con bidé, además de dos baños más, una oficina y un pasillo central que conecta todas las estancias con acabados de mármol italiano.

En la planta superior, la luz natural y los espacios abiertos te dan la bienvenida a un espectacular salón dividido en ambientes mediante arcos y columnas: zona de relax con chimenea y sofás de cuero, rincón de TV con acceso a balcón con vistas impresionantes, y un amplio comedor ideal para recibir invitados. La cocina, totalmente equipada y con despensa, da paso a un encantador dormitorio en suite con un diseño único, donde dormitorio y baño se integran a través de un elegante arco. Todo el nivel cuenta con un sistema de sonido de alta calidad para disfrutar de tu música favorita en cualquier espacio.

Esta planta también dispone de un segundo salón y acceso a una gran terraza con vistas de ensueño a Calpe, el Peñón de Ifach y el mar. Además, incluye una oficina acristalada con vistas panorámicas, perfecta para trabajar desde casa en un entorno inspirador.

La zona exterior es simplemente espectacular: una piscina de 13 x 6,5 m con una zona poco profunda ideal para niños, cocina de verano completamente equipada con barbacoa, espacio cubierto para comer al aire libre y un aseo con ducha. El lugar ideal para disfrutar del clima mediterráneo durante al menos nueve meses al año.

Pero eso no es todo. Esta villa cuenta también con bodega, trasteros, gimnasio totalmente equipado y hasta una discoteca privada con luces controladas por música, altavoces profesionales y efectos especiales. Y para garantizar el máximo confort durante todo el año, dispone de aire acondicionado y calefacción por suelo radiante.

Una propiedad única que ofrece lujo, privacidad, espacio y unas vistas que te enamorarán desde el primer momento.

Llámenos para una visita o más información.

Desde INMOBRES trabajamos para que encuentre la casa de sus sueños.

Le enseñaremos esta propiedad si le interesa, o buscaremos para usted hasta encontrar lo que busca.

¡Después, nos encargaremos de todo el papeleo necesario hasta la entrega de las llaves!



sales@redrosepropertyspain.com

+34-602 627 580

Características:

Gas